
L'écriture penchée.

Numéro d'inventaire : 1979.34100

Auteur(s) : C.T. Surgeon

Type de document : article

Période de création : 4e quart 19e siècle

Date de création : 1892

Description : Deux coupures de presse (182x104 et 240x104) agrafées. Papier jauni. Traces de colle. Inscriptions au stylo à bille.

Mesures : hauteur : 240 mm ; largeur : 104 mm

Notes : Coupure de presse. Article paru dans "Le Magasin pittoresque". Compte-rendu de l'intervention du dr. Javal (spécialiste d' "oculistique") devant l'Académie de médecine. Il explique une prévalence de la myopie en Allemagne par l'usage de l'écriture penchée. Il préconise que l'écriture droite (à main posée) soit enseignée dans les petites classes, et que les élèves ne viennent que progressivement à l'écriture à main levée, ou expédiée, qui suppose une pente de la feuille. Ainsi éviterait-on la propagation de la myopie en France. L'article se conclut par: "Il fait observer notamment qu'en temps de guerre, avec les tirs à longue portée, l'état de la vue est un facteur des plus importants."

Mots-clés : Apprentissage et histoire de l'écriture

Filière : École primaire élémentaire

Niveau : Élémentaire

Autres descriptions : Langue : Français